

Forums pour les joueurs

Addiction casino en ligne

Par Lalilou Posté le 18/12/2024 à 18h51

Bonsoir je suis devenu accro au casino en ligne
Celà fais 9 mois maintenant

J'ai perdu la somme d'environ 30 000, en soit toutes mes économies et plus encore,vue que je me suis endetté
Je cherche des personnes avec qui échanger parce que j'aimerais vraiment me sortir de cercle infernal
Merci a ceux et celles qui prendront le temps de me répondre

8 réponses

Profil supprimé - 22/12/2024 à 21h18

Bonjour, si tu veux discuter c'esr avec grand plaisir.

madimars - 30/12/2024 à 21h52

Bonsoir Laililou je suis dispo si tu as besoin.

Connais tu l'application Gamban?

Lalilou - 03/01/2025 à 23h22

Bonsoir et merci pour vos réponses
Je souhaiterais discuter oui
Et non je ne connais pas l'application Gamban

Melimelo75 - 05/01/2025 à 22h51

Ne perds pas ton temps. C trop d'émotions sa monte sa descent. Perte de temps complètement inutile. Si ta des souci le mieux un bon fou rire avec des humoristes. Et ou un psychologue afin de parler ou un ami c tout aussi bien quand on en a. Car 30000e en si peu de temps. A ce rythme. Sa craint. Sache que les casinos ne perdent jamais. Ce sont des escrocs.et des voleurs de temps et d'argent et de partie de nos vies.

Guib02 - 06/01/2025 à 13h34

Bonjour je suis actuellement addict au casino en ligne également je joue depuis 5 ans j'avais commencé avec des petites sommes puis je joué de plus en plus sans sortir de chez moi en cachette également j'ai failli perdre ma femme et mes enfants je suis prêt à en discuter également j'ai actuellement pris rendez vous avec un addictologue et ma banque pour mettre un terme à tout ça, car je n'arrive pas à me stopper et mon entourage non plus

DIDI1104 - 07/01/2025 à 09h14

Bonjour Je viens d'arriver sur le site je comprends cette addiction de jeux en ligne moi aussi j'ai énormément dépenser et j'essaie de retrouver ma vie d'avant donc je viens de commencer des démarches financières et psychologique. J'ai mis énormément de temps à me convaincre que c'était devenu une maladie cette addiction. Mais là il est temps de me prendre en main.

Bon courage à tous ce n'est pas évident.

Lynerey - 16/01/2025 à 19h47

Bonjour Lalilou, je suis addictive aux machines à sous depuis 14 mois, 20000 d'emprunt , interdite de jeu depuis le mois de mai et j'ai installé Gamban cette nuit sur mon tel après une énième session de jeu excessive sur casino en ligne.

Cette application mérite d'être connue de tous , c'est une barrière supplémentaire pour nous empêcher de penser à jouer.

J'ai cru plusieurs fois m'en sortir mais je rejoue toujours.

Je sais pourquoi je joue : pour quitter la réalité , pourquoi je rejoue : pour espérer rembourser mes dettes : pourquoi je rejoue encore : pour récupérer mes pertes de l'instant d'avant.

Mais ça ne marche pas , même les gains on les rejoue.

Il faut se faire aider sur le fond du problème et l'addiction s'atténuer , en attendant de guérir il faut mettre toutes les barrières possibles en place pour ne pas finir sous les ponts , seule.

Moi ce que je voudrais c'est que quelqu'un gère mon argent à ma place , ça m'aiderait vraiment !! La mise sous tutelle est trop engageante. Je voudrais juste quelqu'un (pas un proche) qui gère et me donne uniquement l'argent en espèce pour les courses essence etc par exemple; je serai prête à payer pour ce type de service, ce serait toujours moins cher que les casinos ahah.

Bidou - 22/01/2025 à 07h15

Bonjour,

Ce que je fais en ce moment pour limiter mon jeu excessif et à l'avenir arrêter complètement même si je n'arrive pas à faire le deuil du jeu de casino.

J'en ai parlé à ma banquière et je n'ai plus de carte de crédit. Soit ma compagne retire pour moi je lui fait un virement dans l'instant ou bien quand je veux jouer au casino je vais au guichet de la banque.

Ce système m'a permis de ne jouer que 300 euros en 2 mois normalement je pouvais claquer ça en deux jours...

Ça me permet de mettre de côté et de bien voir ce que je joue les billets c'est palpable Et quand je joue une fois je peux pas remettre directement sur mon compte casino.

Bon courage à tous dans cette addiction.

